

IAN SAUNDERS



ESTIMADO DIRECTIVO DE ADUANAS,

El mes pasado, tuve el placer de presentar personalmente mi candidatura y compartir algunos de los pensamientos e ideas que escuchaba de mis colegas durante los últimos meses. También les presenté los cuatro pilares de mi plataforma: proteger, proveer, evolucionar e interactuar, que capturan las funciones en las que trabajaré para que la OMA mejore a través de su servicio a los miembros. Esta es una agenda que confío en ser guiada por ustedes, los líderes de la comunidad aduanera mundial, porque nuestro éxito colectivo depende de qué tan empoderado esté cada uno de ustedes a nivel nacional y el grado en que la OMA esté dirigida a servir mejor a sus misiones críticas.

Los siguientes cuatro ejemplares de este boletín ofrecerán una perspectiva más profunda de cada uno de los cuatro pilares. Para el ejemplar de marzo, comparto mi visión sobre lo que significa proteger.

En este y en los otros temas que promuevo, si tengo el privilegio de servir como secretario general, espero que mi visión y mis sugerencias sean informados y enriquecidos por los miembros. Seguiré escuchando y pensando en sus prioridades, el trabajo que ya está siendo realizado en la OMA, y las áreas de necesidad que quedan.

Es un momento oportuno para que la comunidad aduanera actúe...



COMO SIEMPRE, ESTARÉ ENCANTADO DE RECIBIR SUS COMENTARIOS.

Se pueden poner en contacto conmigo en: IanSaundersWCO@trade.gov, o con Christina Bell, asesora principal de la CBP en Christina.a.Bell@cbp.dhs.gov.

ESCANEAR EL CODIGO QR PARA ACCEDER A MI SITIO WEB



SEGUIR MI CAMPAÑA EN LOS REDES SOCIALES

EN PRIMER PLANO

LAS ADUANAS SON PROTECTORES FUNDAMENTALES DE LA SOCIEDAD



DURANTE SIGLOS...

las aduanas han sido un motor fundamental para permitir el crecimiento y desarrollo económico a través de su posición fundamental como recaudador de derechos e impuestos. Esta posición ha permitido que los programas de gasto nacional protejan y hagan crecer mejor a las sociedades bajo el cuidado del gobierno. La generación de ingresos representa una responsabilidad principal para todas las administraciones aduaneras del mundo, aunque su nivel de énfasis en los tiempos y circunstancias modernos puede variar. Soy consciente de que, en la historia de mi propio país, la aduana generó los ingresos que permitieron que un joven Estados Unidos liquidar sus deudas después de la independencia, hacer crecer su territorio y convertirse en un miembro activo de la comunidad internacional.

DE HECHO, LO QUE HE ESCUCHADO...

de miembros de todo el mundo es la importancia crítica de la recaudación efectiva de ingresos por parte de las administraciones aduaneras. Proteger los ingresos es esencial para poner a disposición los recursos gubernamentales que permiten una amplia gama de servicios estatales y crean un entorno en el que las sociedades y las economías pueden crecer. La capacidad de los miembros para fomentar esta definición tradicional de protección es algo que debemos seguir asegurando, a través de la atención a las disciplinas comerciales (por ejemplo, clasificación, valoración, origen) y asegurar que las herramientas y el apoyo en este espacio respondan a las necesidades actuales de los miembros.

NO ES SORPRENDENTE QUE...

si bien he oído que las aduanas deben permitir la protección a través de la recaudación de ingresos, esos esfuerzos tienen la misma responsabilidad de proteger a través de actividades de aplicación. Tal es el desafío al que se enfrentan todas las administraciones, especialmente en un entorno internacional más complejo. Esta segunda dimensión de nuestro deber de proteger se me hizo evidente durante la Conferencia de Fronteras Frágiles en Abuja, Nigeria. Muchas administraciones de aduanas se enfrentan con fronteras afectadas por conflictos debido a disturbios internos, terroristas transnacionales y grupos delictivos organizados, o disputas internacionales. Las discusiones en Abuja fueron un claro recordatorio de los grandes riesgos asociados con la gestión de fronteras, así como los riesgos que enfrentan los funcionarios de aduanas cuando cumplen con sus funciones en circunstancias extraordinarias y peligrosas. Felicito a la OMA por la iniciativa que culminó en la conferencia Fronteras Frágiles, y espero seguir construyendo sobre cimientos como estos. Además, me interesa trabajar con la Secretaría y los miembros para asegurarme de que la orientación y las ofertas existentes relacionadas con la aplicación aborden estas necesidades.

ES UN MOMENTO OPORTUNO PARA QUE LA COMUNIDAD ADUANERA ACTUE;
ESPERO SUS COMENTARIOS.



TODOS LOS DÍAS...

las aduanas deben ejecutar funciones de recaudación de ingresos y ejecución en entornos de todo el mundo que tienen dos cosas en común: una complejidad creciente y desafíos emergentes. Nos encontramos con una variedad de amenazas, desde métodos innovadores de evasión de impuestos, delincuencia transfronteriza sofisticada, grandes volúmenes de comercio, tecnología que cambia rápidamente y muchas otras, con la expectativa de nuestros pueblos de que estos se manejarán de manera que nos mantengan segura y próspera. Responder al llamado requiere que seamos vigilantes, juiciosos y resilientes. La experiencia colectiva de los miembros que la OMA aprovecha es un recurso poderoso tanto para ayudar como para identificar áreas en las que debemos centrarnos para crear una eficacia e impacto aún mayor.



UN ENFOQUE CLAVE DE LA OMA...

debe fomentar el diálogo en torno a temas y actividades que apoyarán a los miembros en su misión de proteger a la sociedad. Esto debe incluir formas de equilibrar el rol evolucionando de las aduanas para incorporar más el perfil de mitigación de la amenaza de aplicación sin dejar de tener claridad sobre la importancia de la recaudación de ingresos. Mi experiencia es que las dos líneas de esfuerzo no son mutuamente excluyentes; más bien, se pueden realizar simultáneamente de manera que se apoyen mutuamente, especialmente cuando las aduanas abordan estas tareas con el apoyo de la OMA. Además, me gustaría desafiar a los miembros de la OMA a reflexionar sobre sus necesidades en este respecto y ayudar a la OMA a mantener un rumbo claro que contribuya a la capacidad de protección de los miembros. Aplaudo los éxitos de la OMA en este espacio y espero lograr más, juntos.

CONCLUSIÓN...

al reflexionar sobre todo el trabajo que se requiere para una protección eficaz, reconozco que los miembros tienen perspectivas únicas sobre cuales aspectos son los más importantes. Si tuviera el honor de convertirme en secretario general, mi cargo sería servir y escuchar a los miembros para permitir el desarrollo y el despliegue efectivo de recursos que apoyen y permitan la protección de los ingresos y nuestras sociedades. Animo a los miembros a considerar sus logros y desafíos en el tema de la protección, y cómo, o si, las herramientas e instrumentos de la OMA han permitido el progreso en esta área.

Lo que he escuchado de los miembros en este respecto me lleva al siguiente pilar de mi plataforma: obtener resultados. El próximo mes, intento compartir con ustedes mis pensamientos sobre el tema de proveer, y cómo la provisión de servicios de la organización está, y debe estar, directamente relacionada con nuestras respectivas misiones de protección. Hasta entonces, quedo a la espera de sus respuestas.

Ian Saunders